

(الدعوة إلى الجمعية العامة (العادية أو غير العادية

تفاصيل الإعلان

	اللغة	
	English	Arabic
* نوع اجتماع الجمعية العامة	Extraordinary	غير العادية
* عدد مرات الدعوة لاجتماع الجمعية العامة	First Meeting	الاجتماع الأول
* عنوان الإعلان	Al Abdullatif Industrial Investment Co. announces to Invites its Shareholders to Attend the (First Meeting) Extraordinary General Assembly Meeting	إعلان شركة عبداللطيف للاستثمار الصناعي عن دعوة مساهميها إلى حضور اجتماع الجمعية العامة غير العادية (الاجتماع الأول)
مقدمة	The Board of Directors of Al-Abdullatif Industrial Investment Company is pleased to invite the shareholders to participate and vote in the Extraordinary General Assembly meeting, which is scheduled to be held, God willing, at 06:30 pm on Monday 14/11/1443 AH corresponding to 13/06/2022 AD, by modern communication technologies using Tadawulaty system	يسر مجلس إدارة شركة عبداللطيف للاستثمار الصناعي أن يدعو السادة المساهمين للمشاركة والتصويت في اجتماع الجمعية العامة غير العادية والمقرر عقده بمشيئة الله تعالى في تمام الساعة 06:30 مساءً من يوم الإثنين 14-11-1443 هـ الموافق 13-06-2022 م ، عن طريق وسائل التقنية الحديثة باستخدام منصة تداولاتي..
* مدينة و مكان انعقاد الجمعية العامة	Riyadh City - Second Industrial City - Kharj Road - Street 216, Al-Abdullatif Industrial Investment Company Administration Building.	مدينة الرياض - المدينة الصناعية الثانية - طريق الخرج - شارع 216 مبنى إدارة شركة العبد اللطيف للاستثمار الصناعي
* رابط بمقر الاجتماع	https://goo.gl/maps/yScQgPXmdvQ2	https://goo.gl/maps/yScQgPXmdvQ2
* تاريخ انعقاد الجمعية العامة	2022-06-13	1443-11-14
* وقت انعقاد الجمعية العامة	18:30	
* حق الحضور	Each shareholder who is registered in the company's shareholders 'registration at the Depository Center has the right to attend the Extraordinary General Assembly meeting at the end of the trading session which precedes the General Assembly meeting according to the rules and regulations.	كما يحق لكل مساهم من المساهمين المقيدون في سجل مساهمي الشركة لدى مركز الإيداع بنهاية جلسة التداول التي تسبق اجتماع الجمعية العامة غير العادية حضور اجتماع الجمعية وبحسب الأنظمة واللوائح

* النصاب اللازم لانعقاد الجمعية	The Extraordinary General Assembly meeting is valid if attended by shareholders representing at least a half of the capital. If the quorum required for holding this meeting is not available, the second meeting will be held one hour after the end of the period specified for the first meeting, and the second meeting will be valid if quarter of the shareholders attended.	يكون اجتماع الجمعية العامة غير العادية صحيحاً إذا حضره مساهمون يمثلون نصف رأس المال على الأقل. وإذا لم يتوفر النصاب اللازم لعقد هذا الاجتماع، سيتم عقد الاجتماع الثاني بعد ساعة من انتهاء المدة المحددة لانعقاد الاجتماع الأول، ويكون الاجتماع الثاني صحيحاً إذا حضره مساهمون يمثلون ربع رأس المال.
* جدول أعمال الجمعية	As attached	حسب المرفق
* نموذج التوكيل	10535_414_2022-05-19_10-49-15_en.pdf	10535_414_2022-05-19_10-51-04_ar.pdf
* التصويت الالكتروني	Shareholders registered in the Tadawulaty services will be able to vote remotely on the terms of the Association from 10 a.m. on (Saturday) 10/11/1443 H, 09/06/2022 until the end of the GAM time. Registration and voting will be available on Tadawulaty services site, which will be available and free of charge to all shareholders using the following link (www.tadawulaty.com.sa)	سيكون بإمكان المساهمين المسجلين في خدمات تداولتي التصويت عن بعد على بنود الجمعية ابتداءً من الساعة (10) صباحاً يوم (الخميس) 10/11/1443 هـ الموافق 09/06/2022م وحتى نهاية وقت انعقاد الجمعية، وسيكون التسجيل والتصويت في موقع خدمات تداولتي والذي سيكون متاحاً ومجاناً لجميع المساهمين باستخدام الرابط التالي: (www.tadawulaty.com.sa)
* احقية تسجيل الحضور والتصويت	The eligibility to register to attend the assembly meeting ends at the time of the assembly meeting. The eligibility to vote on the assembly's items for the attendees ends when the voting sort committee finishes sorting the votes	أحقية تسجيل الحضور لاجتماع الجمعية تنتهي وقت انعقاد اجتماع الجمعية كما أن أحقية التصويت على بنود الجمعية للحاضرين تنتهي عند انتهاء لجنة الفرز من فرز الأصوات.
* طريقة التواصل	To answer your enquiries about GAM, please contact the investor Relation Department on the phone number (0112652200 - ext 289-287-290-288) or e-mail: (thikra@carpets.com) (arwa@carpets.com) (asma@carpets.com) (saad@carpets.com)	ولإجابة على استفساراتكم عن بنود الجمعية، الرجاء الاتصال بإدارة علاقات المساهمين على الهاتف (0112652200 - تحويلة 289-287-290-288) أو على البريد الإلكتروني: (thikra@carpets.com) (arwa@carpets.com) (asma@carpets.com) ((saad@carpets.com)
معلومات إضافية	Remote voting will be satisfied	سيتم الاكتفاء بالتصويت عن بعد
التحقق من إرفاق المستندات المؤيدة لبنود الجمعية *	on	

